

Süßer und sicherer Schul-Start

Für die Abc-Schützen im Landkreis gibt es neben den Zuckertüten auch gelbe Warnwesten. Und noch mehr.

Von Lothar Weidner

Dörfles-Esbach – Stellvertretend für alle Landkreisschulen überreichten in der Emil-Fischer-Grundschule Landrat Sebastian Straubel und Udo Müller die von der Sparkasse Coburg-Lichtenfels gesponserten Emil-Trinkflaschen an die 58 Abc-Schützen. Immerhin werden in diesem Jahr landkreisweit 930 Flaschen ausgegeben. Es sei ein besonderer Tag, betonte der

Landrat, denn seit 22 Jahren sponsert die Sparkasse die Flaschen und hat bisher 200 000 Euro dafür ausgegeben. Obendrein wurden den Erstklässlern gelbe Warnwesten, sogenannte Sicherheits-Überwürfe, übergeben, gesponsert vom Unternehmen Coburger Kartonagen, vertreten von Steffen Theiss. Die Verkehrswacht zeichnet für die Ausstattung der weiteren Schulen mit den Warnwesten verantwortlich. Die Schuleinführung, an der auch Schulamtsdirektor Uwe Dörfer teilnahm, nahm die kommissarische Schulleiterin Kristin Jahn zum Anlass, die Zuckertüten auszuhändigen. Umrahmt wurde die Veranstaltung mit Gesangseinlagen der Schüler und einem Sketch über das Schulwesen.



Über die Geschenke zum Schulanfang freuten sich nicht nur die Abc-Schützen der Emil-Fischer-Schule in Dörfles-Esbach, sondern auch die Ehrengäste.

Foto: Lothar Weidner